ORBE – THÉÂTRE DE LA TOURNELLE – PRÉSENTATION

Concert hors-les-murs

En ce début de saison, la Tournelle propose de savourer un concert de contrebasse en pleine nature. Fabien Sevilla est né à Vevey en 1971, il a suivi une formation musicale académique tant classique que jazz. Après «Format A 3» où il partageait la scène avec deux autres compères, c'est seul qu'il continue l'aventure. Il y aura les deux albums «Koah» puis, en 2019, le contrebassiste se dirige vers la création scénique avec le défi de se produire en milieu naturel en totale autonomie.

Magique

Faire rencontrer l'art et les rites, qu'ils soient païens ou religieux, ancestraux ou contemporains, tel est l'enjeu du contrebassiste. C'est en jouant au contact des éléments naturels qu'un nouvel univers sonore et gestuel



ORBE - TEMPLE

Par Catherine Figux

Le temple au bénéfice d'un piano de 102 ans

Patrice Lefrançois de la CCLO est très heureux de présenter le nouveau «trésor» du temple, un piano demi-queue âgé de 102 ans. Cela fait plus de 2 ans qu'en compagnie de Michael Wirth, ils sont à l'affût. Sachant que les deniers



se crée, que les liens se tissent et que la magie opère. Beau, intemporel et inspirant! fabiensevilla.net

Dimanche 29 septembre à 17 h. Le public rejoint le lieu du spectacle en bus spécial. Rendez-vous à la Tournelle dès 15 h. 30. Départ dernier bus à 16 h. 30. Réservations: info@tournelle.ch ou 024 441 39 66. En cas de pluie, le concert a lieu au théâtre.

